

Saint-Vaast : le Marie-Madeleine renfloué



Le vieux gréement le Marie-Madeleine, qui avait sombré le 5 septembre au large des îles Saint-Marcouf, a été renfloué le 20 septembre et rapatrié à Saint-Vaast-la-Hougue.

Dimanche 20 septembre, c'est un drôle de cortège qui a fait la liaison entre les îles Saint-Marcouf et Saint-Vaast-la-Hougue : les plaisanciers ont sans doute vu passer deux mâts dépassant de l'eau. Il s'agissait du Marie-Madeleine, le vieux gréement qui a coulé le 5 septembre dernier près des îles Saint-Marcouf.

L'équipe du chasseur d'épave de Bertrand Sciboz est intervenu dès le petit matin pour débiter les opérations de renflouage du navire classé monument historique. Celui-ci a été renfloué sans être complètement remonté à la surface. Il a ensuite été remorqué "en sous-marin" au port de Saint-Vaast par l'équipe du Cérès.

Si l'opération de renflouage a été un succès, il reste maintenant à faire un point sur l'étendue des dégâts et sur les éventuelles réparations.

Plus d'informations dans La Manche Libre Cherbourg du 26 septembre.